

Dossier de la obra: “Viejo loco”

“Viejo loco” es una pintura al óleo sobre lienzo de mediano formato que retrata el padecimiento de la demencia senil en el contexto del abandono que sufren las personas de la tercera edad que habitan en asilos públicos de Quito.

La obra contiene la imagen de un rostro que poco a poco se desvanece al tiempo que es atormentada por los fantasmas de la soledad, la enfermedad y la locura.

Para esta representación utilicé una paleta con colores ocre y rojos sobre un fondo oscuro, estos colores representan la oscuridad de la soledad y el miedo de un final que se percibe cercano.

En el centro de la composición aparece el rostro de una de las personas que tuve la oportunidad de fotografiar en mi visita al asilo, cuyo rostro poco a poco va perdiéndose en el olvido, alrededor de este rostro, se encuentran los rostros de lo desconocido y las siluetas de un destino fatal.

Esta obra pictórica busca crear incomodidad en el espectador a partir de la visión de los monstruos que habitan la mente de una persona que poco a poco ha perdido su identidad y se apaga en la completa soledad.

Este trabajo se ha desarrollado a partir de mi preocupación por una crisis de soledad que apunta especialmente a la tercera edad y las poblaciones más jóvenes del Ecuador.

“Viejo loco” es una pintura al óleo sobre lienzo de 90 x 65cm, año: 2024

